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Mamma Lynette ha svelato un segreto d'infanzia del più grande tennista svizzero della storia

 

Roger Federer è da tempo una star di classe  mondiale, seguita da milioni di persone e dalla costante attenzione dei 
media. Un personaggio sempre sotto la luce dei riflettori, spesso visto  come un eroe per le sue gesta.

Eppure, prima della sicurezza  acquisita sui campi da tennis, il piccolo Roger era un bimbo molto  ansioso. A rivelare dei
curiosi retroscena è chi non può che conoscerlo  meglio di chiunque altro: mamma Lynette.

La 64enne ha infatti  raccontato ai microfoni di "Ganz & Gloria" che il futuro genio della  racchetta aveva una paura matta
del circo: "Ricordo la sua prima volta  al circo... ebbe una paura folle". A spaventare il basilese pare fossero  soprattutto i
grandi predatori.

Ansie e timori non ereditate al  momento dai suoi figli, Charlene e Maya (7 anni) e Leo e Lennart (2). Ad  assicurarlo,
sempre la nonna, che ha rinnovato la tradizionale visita  al circo Knie con i nuovi pargoli: "È sempre un bell'evento!".
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